

# Tro-dro da **Berroz**

## ■ TRÉGASTEL

### **GIRATOIRE.** Trégor bicyclette hausse le ton



**Les travaux d'aménagement du giratoire ont débuté le 21 octobre. Le rond-point doit être opérationnel fin novembre.**

Une rencontre avec les représentants de Trégor bicyclette, de la mairie, de LTC et du Département est prévue après les vacances de la Toussaint.

La semaine dernière, la municipalité a reçu un courrier, en recommandé, de l'association de cyclos, la menaçant du dépôt d'un recours gracieux contre l'actuel chantier de réalisation d'un giratoire à l'entrée de la ville. Cela si une voie réservée aux cyclistes n'est pas aménagée.

Une démarche « un peu cavalière », regrette le maire, Paul Droniou. « Notre propos est d'interpeller les élus et les aménageurs sur l'importance de créer des aménagements pour les vélos », avance Guillaume Leroux, trésorier de Trégor bicyclette. L'association s'appuie sur la loi Laure, qui stipule « qu'à l'occasion des réalisations ou des rénovations des voies urbaines, à l'exception des autoroutes et voies rapides, doivent être mis au point des itinéraires cyclables pourvus d'aménagements sous forme de pistes, marquages au sol ou couloirs indépendants ».

#### « Des accès prévus »

Le Département pilote les travaux du futur rond-point, lequel

est situé sur une route départementale. « C'est un mini-giratoire, il ne fait que 12,5 m de diamètre, affirme Paul Droniou. On ne peut y inclure de pistes cyclables mais il est prévu des accès. À partir du giratoire, on envisage aussi des pistes sécurisées pour les cyclos et les piétons pour aller en centre-ville. » Un chantier programmé sur la prochaine mandature.

« On pense d'abord aux automobilistes et après aux cyclos, déplore Guillaume Leroux. Il faut une pratique volontariste pour développer la pratique du vélo. On pourrait nous solliciter en amont des projets pour des diagnostics, nous avons des compétences reconnues. » L'association entend, dans les semaines à venir, interpeller l'ensemble des élus sur la question.

A. T.

#### **Le rond-point opérationnel fin novembre.**

Les travaux du futur giratoire ont débuté mi-octobre. Le rond-point sera opérationnel fin novembre. Compte tenu du chantier, une partie de la route de Lannion est fermée aux automobilistes, au niveau de la rue Barbusse et de la route du Dolmen, jusqu'au 22 novembre.